

RAPOR DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : JENITA VESTI HARTINI

Kelas : VI A

NISN/NIS : 0041135741/5290

Semester : II

Nama Sekolah : SD Yos Sudarso

Tahun Pelajaran : 2015 / 2016

Alamat Sekolah : Jalan Sudirman no 50

A. Kompetensi Sikap

Kompetensi Inti	Deskripsi
1. Sikap Spiritual Menerima, menjafankan, dan menghargai ajaran agama yang dianutnya.	Sudah terbiasa bersyukur diri, sebagai WNI yg beraneka ragam sebagai bagian dari warga dunia. Menerima karya keselamatan Allah melalui kata2 dan tindakan serta karya pelayanan gereja. Menghargai tubuh dengan seluruh perangkat gerak dan kemampuannya. Bertambah keimanannya dengan menyadari hubungan keteraturan dan kompleksitas alam dan jagat raya.
2. Sikap Sosial Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, dan percaya diri dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, guru, dan tetangganya serta cinta tanah air.	Sudah terbiasa menghargai semangat kebhinekatunggalikaan dan keragaman agama, suku bangsa, pakaian tradisional. Menerima keberadaan Tuhan Yang Maha Esa. Bertanggung jawab, dan rela berkorban, dalam keluarga, sekolah dan lingkungan sebagai perwujudan nilai Pancasila.

B. Kompetensi Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Hudi Pckerti	76	B	Sudah baik dalam memahami gereja sebagai perskutuan umat beriman	80	B	Sudah terampil dalam memimpin doa bersama
No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	86	B	Sudah baik memahami moralitas yang terkandung dalam silu Pancasila di rumah, sekolah, dan lingkungan masyarakat sekitar, nilai-nilai persatuan	89	A	Sangat terampil memberikan contoh pelaksanaan nilai-nilai dan moral Pancasila dalam kehidupan sehari-hari di lingkungan keluarga, sekolah dan masyarakat.
3	Bahasa Indonesia	79	B	Sudah baik dalam menggali informasi dari teks laporan investigasi, menguraikan isi teks pidato persuasif layanan masyarakat daerah dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku	84	B	Sudah Terampil Sangat terampil dalam mengamati, mengubah, dan menyajikan teks laporan investigasi, menyampaikan teks pidato persuasif layanan masyarakat daerah secara mandiri dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih kosakata baku.

4	Matematika	82	B	Sudah baik dalam memahami isian sederhana, mendapatkan informasi tertentu, menentukan peluang empirik dari data luaran yang mungkin diperoleh berdasarkan beberapa jenis data saling terkait yang diolah menggunakan tabel dan grafik.	88	A	Sangat terampil membuat garis-garis bangun datar, mengukur besar sudut, membentuk/menggambar bangun ruang gabungan sederhana serta menggunakan juring, kesamaan busur, prisma, silinder dan kerucut
5	Ilmu Pengetahuan Alam	75	C	Baik dalam membedakan campuran dan larutan melalui pengamatan	83	B	Sangat terampil merancang dan melaksanakan percobaan untuk membedakan campuran dan larutan menggunakan bahan yang dikenal dalam kehidupan sehari-hari
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	72	C	Baik dalam menelaah landasan dari dinamika interaksi manusia dengan lingkungan alam, sosial, budaya, dan ekonomi, manfaat kelembagaan politik, sosial, ekonomi dan budaya bagi kehidupan masyarakat dan bangsa Indonesia	80	B	Terampil menyajikan hasil Pemahaman tentang sebab akibat, hasil pengamatan, serta hasil telaah mengenai landasan dari dinamika interaksi manusia dengan lingkungan alam, sosial budaya dan ekonomi
7	Seni Budaya dan Prakarya	78	B	Sudah baik dalam mengetahui teknik menggambar perspektif, poster, cara mengolah bahan alam untuk membuat prakarya poutpotry, poster, serta teknik bernyanyi yang benar	81	B	Terampil dalam menggambar perspektif, poster, mengolah bahan alam dalam pembuatan prakarya poutpotry, kolase serta menyanyikan lagu wajib, lagu daerah dan lagu anak-anak dengan teknik vokal yang benar
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	93	A	Sangat baik melakukan gerakan dasar melompat, permainan tradisional lari 80 m, badminton, sepakbola, senam dengan baik,	94	A	Sangat terampil melakukan gerakan dasar melompat, permainan tradisional lari 80 m, badminton, sepakbola, senam dengan baik
9	Muatan Lokal						
	a. Bahasa Inggris	79	B	Sudah baik tentang weather and season, sports, and asking and giving direction	80	B	Sudah terampil mempraktekkan tentang weather and season, sports, and asking and giving direction
	b. Teknologi Informasi dan Komunikasi	86	A	Sangat baik, dalam memahami penggunaan Font, Word Art dan Microsoft Word	88	A	Sangat terampil menggunakan Font, Wort Art dan Microsoft Word

C. Project Of Entrepreneur (POE)

Project	Understanding			Skill		
	Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi

D. Ekstra Kurikuler

No	Kegiatan Ekstra Kurikuler	Prodiikat	Keterangan
1	Pramuka	A	Sangat terampil dalam praktek haris berbaris , tepuk pramuka, permainan semaphore
2			
3			

E. Saran-saran

Selamat Vicsti, kamu sudah giat dalam belajar ,tingkatkan terus prestasimu dengan belajar lebih fokus lagi di SMP , selamat ya!

F. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1	Tinggi Badan	146	153
2	Berat Badan	40	43

G. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

H. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1		
2		

I. Ketidakhadiran

Sakit	:	-	Hari
Izin	:	-	Hari
Tanpa Keterangan	:	-	Hari

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai dari Semester VII sampai XII, peserta didik dinyatakan LULUS

Orang Tua / Wali

Padang, 25 JUNI 2016
Guru Kelas



Theresia, S.Pd
T21 362 344